

Fecha: 31-05-2025
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Atrapan a un sospechoso de participar en balacera en colegio

Pág. : 8
 Cm2: 640,1

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad:
 No Definida

Atrapan a un sospechoso de participar en balacera en colegio

Tiene 17 años y es parte del establecimiento en que se produjeron los hechos. Se abre debate por detectores de metal.

Leo Riquelme

Un joven de 17 años fue detenido por su presunta participación en la balacera que afectó a un colegio de San Pedro de la Paz, en el Biobío, donde tres estudiantes resultaron heridos en la tarde del jueves.

El sospechoso sería alumno del establecimiento en que se produjeron los hechos, el Nuevos Horizontes, del sector San Pedro de la Costa, en Boca Sur, y habría entrado encapuchado junto a otro sujeto, quien de acuerdo a las primeras diligencias habría sido quien efectuó los disparos. Según informó temprano el fiscal Mario Elgueta, este último se encuentra identificado y era intensamente buscado.

La detención fue posible tras el allanamiento de al menos cuatro domicilios, en uno de los cuales se halló un arma de fuego.

En la balacera también participó una mujer que conducía un vehículo Volkswagen gris, en el que llegaron al colegio y en el que luego escaparon tras percutir los disparos.

La Fiscalía solicitó en la tarde de ayer la ampliación de la detención del apresado. La fiscal de Responsabilidad Penal Adolescentes, Oriana Oviedo, explicó que aún quedaban "múltiples diligencias" por realizar, como tomar declaraciones a más testigos, recolectar los registros de más cámaras y ver la evolución de los tres baleados.

Los hermanos que resultaron heridos en el establecimiento el jueves, de 17 y 18 años, fueron dados de alta y enviados con reposo a su casa; mientras que en el Hospital Regional de Concepción al cierre de esta edición aún



EL MARTES VOLVERÁN LOS PROFESORES AL COLEGIO NUEVOS HORIZONTES Y EL MIÉRCOLES SE RETOMARÁN LAS CLASES.



EL MINISTRO DE EDUCACIÓN ESTUVO EN LA ZONA.

permanecía el más grave, quien recibió un tiro en la rodilla. Éste tiene 17 años, fue baleado en el segundo piso del colegio y presumiblemente era el objetivo de los pistoleros.

Una familiar contó que el miércoles el muchacho habría sido asaltado por estos sujetos afuera de un consultorio. Precisó que trataron de quitarle su mochila y chaqueta, pero éste se defendió. Según

una pariente de los dos daños de alta, los atacantes llegaron el jueves para vengarse y aseguró que los hermanos fueron baleados sólo porque trataron de defender a su amigo.

El ministro (s) de Seguridad Pública, Rafael Collao, dijo en radio Bío-Bío que, dadas las primeras diligencias, lo sucedido "parecería emarcarse en un conflicto interpersonal", y

al crimen organizado.

El Tribunal de Garantía de Concepción fijó para el lunes la formalización del hasta ayer único detenido, a quien la Fiscalía planeaba imputar los delitos de lesiones graves, disparos injustificados e infracción a la Ley de Armas, aunque el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Andalíen Costa se querelló también por homicidio frustrado.

A la espera de la audiencia del lunes, el juzgado envió al apresado a un centro de reclusión de Coronel.

DETECTOR DE METALES

Ante lo sucedido el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, planteó la necesidad de instalar pórticos detectores de metales en la entrada de ese y otros colegios de la comuna, siguiendo el ejemplo de lo que hizo Temuco, que luego fue multado por la Superintendencia de Educación por vulnerar la normativa.

Por el contrario, el Defensor de la Niñez, Anuar Quesille, rechazó las opciones. "Hacemos un llamado en pensar en medidas y soluciones que ataquen el problema de fondo. La experiencia compara muestra que esto no arroja resultados sustanciales, y a su vez, transgreden estándares sobre la Convención de los Derechos del Niño y la Ley de Protección Integral y Garantías de la Niñez", dijo.

El Gobierno anunció en tanto que en las inmediaciones del colegio se instalará un retén móvil, mientras Carabineros destinará una patrulla especial para tomar contacto con la comunidad escolar e iniciar una campaña preventiva y de tratamiento de la seguridad en el sector.

Las autoridades educacionales informaron también que las clases en el Nuevos Horizontes se reanudarán el miércoles. ☉